

HOY: concejo de cali | feria de cali | paro nacional

Escuchar este artículo

Concejales piden celeridad en plan de seguridad para la Feria de Cali

Noviembre 28, 2019 - 06:16 p. m.

Por:Redacción de El País

"Hacemos un llamado a la Administración Municipal para que se reúna cuanto antes con el Ministerio de Defensa, mandos militares y la Policía", fueron las palabras de Óscar Javier Ortiz, vicepresidente del Concejo de Cali, para pedir celeridad en el plan de seguridad de la Feria de Cali 2019.

> La preocupación de varios regidores municipales está relacionada con los incidentes de orden público que se registrados en Cali desde el pasado 21 de noviembre, cuando iniciaron las marchas del paro nacional.

La declaración del concejal tuvo lugar este jueves y tiene "el propósito de finiquitar todo lo referente a tener el pie de fuerza

suficiente para la capital del Valle, toda vez que se debe garantizar la protección y seguridad ciudadana del público que participa y asiste a la Feria de Cali en su versión 62.

La solicitud va dirigida al alcalde Maurice Armitage y al secretario de Seguridad y Justicia, Andrés Villamizar.

Lea además: Expectativa por anuncio de concentración permanente en Paso del Comercio este jueves

"La Feria de Cali demanda un tratamiento especial en materia de seguridad toda vez que la ciudad ha sido afectada por diferentes expresiones motivo de noticias, desde el pasado 21 de noviembre a la fecha", resalta el documento.

Para Ortiz, la actual coyuntura social de la ciudad demanda una mayor



Operativos de vigilancia durante la pasada Feria de Cali. Archivo El País

NOTICIAS RELACIONADAS



Duque habla con expertos sobre medio ambiente en mesa de Conversación Nacional

articulación de los organismos competentes.

A su vez, el concejal Carlos Andrés Arias, hizo énfasis en la importancia cultural y económica de la Feria para la ciudad y la región. "Hay que respaldar la Feria y dejar en claro que se trata de un evento que ya está listo, no es que se pueda desmontar en un día", precisa.

A la solicitud también se sumaron los ediles Audry María Toro, María Grace Figueroa, Tania Fernández Sánchez y Henry Peláez Cifuentes.





Conversación Nacional debate este jueves sobre transparencia en Casa de Nariño

"La Feria no está por encima de la realidad"

La concejal Patricia Molina Beltrán se mostró en desacuerdo con la solicitud de algunos de sus colegas y trajo a colación la popular frase romana, "pan y circo", asegurando que es todo lo que se necesita para controlar la multitud.

"Hoy en Cali hay una expresión legítima que se extiende a todo el país, donde miles de colombianos reclaman con justicia sus derechos", afirmó para resaltar la magnitud del momento histórico que atraviesa el país.

"No podemos decir entonces que La Feria tiene que hacerse por encima de la realidad que viven miles de colombianos. La Feria ya no integra a la población caleña y se trata de un negocio pequeño al que solo acceden unas minorías, para favorecer a unos empresarios", dijo en medio de la plenaria.

Conecta con la verdad. Suscríbete a elpais.com.co

VER COMENTARIOS ▼